

Prier 100 bruits,

100 ans après, durant 100 jours, prier seul 100 secondes avec et pour les « bruits du monde »



Evangile de Jésus-Christ selon Saint Matthieu (9, 14-17)

En ce temps-là, les disciples de Jean le Baptiste s'approchent de Jésus en disant: « Pourquoi, alors que nous et les pharisiens, nous jeûnons, tes disciples ne jeûnent-ils pas ? » Jésus leur répondit : « Les invités de la noce pourraient-ils donc être en deuil pendant le temps où l'Époux est avec eux ? Mais des jours viendront où l'Époux leur sera enlevé ; alors ils **jeûneront**. Et personne ne pose une pièce d'étoffe neuve sur un vieux vêtement, car le morceau ajouté tire sur le vêtement, et la déchirure s'agrandit. Et on ne met pas du vin nouveau dans de vieilles outres ; autrement, les outres éclatent, le vin se répand, et les outres sont perdues. Mais on met le vin nouveau dans des outres neuves, et le tout se conserve. »

Méditation

Le jeûne des disciples de Jean-Baptiste, (pratique rituelle en l'attente du Messie) n'a plus sa raison d'être. La venue de Jésus parmi nous a tout changé, y compris le sens du jeûne ancien.

Jésus le place au cœur même de l'Alliance nouvelle entre lui et nous, les invités de la noce. Ce jeûne s'impose donc à nous chaque fois que nous nous éloignons de lui. Il le sait et nous donne lui-même, ailleurs dans l'Evangile, la façon de le pratiquer : « Quand tu jeûnes, parfume-toi la tête et lave-toi le visage ; ainsi, ton jeûne ne sera pas connu des hommes, mais seulement de ton Père qui est présent au plus secret ; ton Père qui voit au plus secret te le rendra ». (Mt 6, 17-18)

Un jeûne dans la confiance joyeuse de retrouvailles.

Prière

Seigneur Jésus, Epoux de l'Eglise, accorde à tes amis des signes de ta présence. Et, lorsque tu sembles loin de nous, donne-nous de nous faire proches de toi par le service de nos frères et la fidélité de notre prière, pour ranimer en nous le désir de ton retour avec la force de ta présence, toi notre joie.

Bruits du monde

Son choix d'épouser un catholique a été, pour Myriam, musulmane, un parcours semé d'incompréhensions et de questionnements. Mais aussi un chemin de liberté qu'elle décrit dans un ouvrage serti d'amour. Elle a choisi de partager ses découvertes dans un livre mêlant itinéraire personnel et références historiques, religieuses ou culturelles. « Je l'ai écrit pour tous les couples islamo-chrétiens confrontés à cette problématique. »

Aujourd'hui devenue mère, les relations avec sa famille se sont apaisées. Myriam espère que ce livre permettra aussi de retrouver avec son père le chemin du dialogue.

D'après La Croix, le 26 décembre 2017